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 ADUNANZA DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI SIENA n. 

16/2023 TENUTA IL GIORNO 19 LUGLIO 2023 ALLE ORE 15:00 PRESSO LA SEDE 

DEL CONSIGLIO – VIA CAMOLLIA 85 – SIENA  

Sono presenti presso la Sala Consiliare: il Presidente Avv. Antonio Giovanni Ciacci, il 

Segretario Avv. Paolo Panzieri, la Tesoriera Avv. Mara Moretti, i Consiglieri Avvocati 

Valentina Del Grande, Lucia Fabbri, Maria Teresa Fasanaro, Francesco Maccari, Sandro 

Sicilia e Niccolò Valiani 

ORDINE DEL GIORNO 

1.  Relazione Referente Informatico 
2. Nomina Referente e dipendente Rete specializzazioni CNF 
3. Aggiornamenti in relazione all’evento 21-22/09/2023 
4. Aggiornamento circa PPT 
5. Problematica della App dell’Ordine  
6. Situazione Giudice di Pace 
7. Organizzazione del Consiglio per il periodo feriale 
8. Approvazione Statuto ODM 
9. Tenuta Albo 
10. Aggiornamento Elenchi  
11. Tassazione notule 
12. Patrocinio a spese dello Stato 
13. Formazione 
14. Difese d’Ufficio  
15. Protocollo riservato 
16. Comunicazioni del Presidente: Relazione su riunione UDOFT del 18.07.2023 
17. Comunicazioni del Segretario: Conferenza permanente del 12.07.2023 
18. Comunicazioni della Tesoriere: Ratifica acquisto condizionatore segreteria Polo Civile – 

   nuove modalità rimborso spese Consiglieri per trasferte in auto 
19. Varie ed eventuali  

 
 

***** 

RELAZIONE REFERENTE INFORMATICO 

Sito Ordine  

Il Consigliere Referente Informatico, Avv. Sandro Sicilia, relaziona il Consiglio circa 

l’incontro tenutosi il 6 luglio u.s., con il Coadiutore Esterno per l’informatica e gli apparati 
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dell’Ordine, Avv. Remo Alfisi, il Responsabile della Transizione Digitale, Avv. Sileni, e il 

Responsabile della Conservazione dei Documenti Informatici, Avv. Giuseppe Vitrani. 

Gli argomenti trattati hanno riguardato prevalentemente il sito dell’Ordine, in particolar 

modo: la dichiarazione di accessibilità e la opportunità di modificare la veste grafica del sito 

stesso eliminando il colore “gold”. 

Inoltre, Il Riferente Informatico segnala di aver preso contatto con il gestore del sito 

dell’Ordine che ha riferito di poter rilasciare la sopracitata dichiarazione di accessibilità e di 

poter modificare la veste grafica del sito, con colore e immagine a scelta del Consiglio, a tal 

proposito è stato richiesto un preventivo dei costi. 

Il Consiglio 

considerato che non è ancora pervenuto il preventivo, delibera di decidere alla prossima 

adunanza. 

Acquisto nuovi monitor per Tribunale Siena   

Il Consigliere Referente Informatico, sentito il Coadiutore Esterno per l’informatica e gli 

apparati dell’Ordine, riferisce circa il costo dei monitor da acquistare per il Tribunale di 

Siena 

Il Consiglio 

Tenuto conto che il Presidente del Tribunale non ha comunicato se i Giudici hanno risposto 

al suo interpello circa l’utilizzo del doppio schermo, delibera di decidere alla prossima 

adunanza.  

***** 

NOMINA REFERENTE E DIPENDENTE RETE SPECIALIZZAZIONI CNF 
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Il Consiglio 

vista la comunicazione del CNF (D.ssa Mochi) nella quale si richiede di indicare, entro il 20 

luglio p.v., i nominativi di un Consigliere Referente per le specializzazioni e di un dipendente; 

sentita la disponibilità dei Consiglieri; 

delibera 

di indicare quale Consigliere Referente l’Avv. Valentina Del Grande e quale dipendente la 

Funzionaria Valentina Pecchi. 

Si comunichi 

***** 

AGGIORNAMENTI IN RELAZIONE ALL’EVENTO 21/22/09/2023 

Il Consiglio dopo ampia discussione si riserva redazione del programma dettagliato.  

***** 

AGGIORNAMENTO CIRCA PPT 

Il Consiglio prende atto che con apposito decreto è stato stabilito un doppio binario di deposito 

degli atti penali (103) fino alla data del 31 dicembre 2023.  

A questo proposito il Consiglio organizzerà apposito evento formativo nei prossimi mesi. 

***** 

PROBLEMATICA DELLA APP DELL’ORDINE 

Il Consiglio 

visto il “contratto” stipulato in data 8 giugno 2021 con Giuffrè per l’attivazione della APP 

Ordine Avvocati Siena che prevede la durata di 11 anni con il costo di €. 5.000,00 più IVA 

per il primo anno e 500,00 più IVA per i successivi dieci anni cadauno; 

considerato che per l’anno 2023 deve ancora essere pagato a Giuffrè l’importo dovuto  

delibera 
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di incaricare il Segretario, la Tesoriera ed il Consigliere Sicilia di valutare l’opportunità di 

recedere dal contratto con la Giuffrè e l’eventuale creazione di una nuova app.  

***** 

SITUAZIONE GIUDICE DI PACE 

Udita la relazione del Consigliere Segretario  

Il Consiglio  

Delibera di proseguire il monitoraggio sul funzionamento del PCT davanti al Giudice di Pace, 

soprattutto in relazione alla formazione del fascicolo telematico, riservandosi ogni opportuna 

iniziativa. 

***** 

ORGANIZZAZIONE DEL CONSIGLIO PER IL PERIODO FERIALE 

Il Presidente fa presente che si assenterà dal 29 luglio al 5 agosto e dal 16 al 26 agosto, nel 

caso si verificassero necessità di provvedere con delibere urgenti verrà utilizzata la chat wa o 

altri strumenti informatici per la conseguente organizzazione. 

***** 

APPROVAZIONE STATUTO ODM 

Il Consiglio 

vista la necessità di approvare il nuovo Statuto dell’Organismo di Mediazione 

dell’Associazione Forense dell’Ordine degli Avvocati di Siena; 

delibera 

di approvare lo Statuto sia pure in attesa dell’emanazione dei decreti attuativi, con riserva di 

verificare eventuali successive modifiche.  

***** 

TENUTA ALBO 



5 
 

Il Consiglio 

vista la domanda presentata dal Dott.ssa Arianna MARROCCHESI con la quale la medesima 

chiede l’iscrizione all’Albo degli Avvocati di Siena; 

vista la documentazione prodotta; 

sentito il Segretario; 

delibera 

l’iscrizione dell’Avv. Arianna MARROCCHESI all’Albo degli Avvocati di Siena. 

* 

Il Consiglio 

vista la domanda presentata dalla D.ssa Ginevra CAPACCIOLI con la quale la medesima 

chiede l’iscrizione nel Registro dei Praticanti abilitati al patrocinio sostitutivo; 

OMISSIS 

vista la documentazione prodotta; 

sentito il Segretario; 

delibera 

l’iscrizione della D.ssa Ginevra CAPACCIOLI nel Registro dei Praticanti abilitati al 

patrocinio sostitutivo. 

* 

OMISSIS 

Il Consiglio 
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viste le domande presentate dalla D.ssa Elena MECACCI e dal Dott. Edoardo VAGINI con 

le quali i medesimi chiedono la cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati; 

visti i fascicoli degli istanti; 

sentito il Segretario; 

delibera 

la cancellazione della D.ssa Elena MECACCI e del Dott. Edoardo VAGINI dal Registro dei 

Praticanti Avvocati. 

* 

Il Consiglio 

delibera su n. 1 compiuta pratica forense. 

* 

Il Consiglio 

udita la relazione della Consigliera Maria Teresa Fasanaro la quale, unitamente al Consigliere 

Avv. Sandro Sicilia, ha proceduto, in data 13 luglio 2023, al colloquio di n. 2 Dottori 

delibera 

n. 1 attestazione III semestre di pratica forense e compiuta pratica; 

n. 1 attestazione del II semestre di pratica forense; 

* 

Il Consiglio 
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vista la necessità di provvedere al colloquio di n. 1 Dottore fissa la prossima convocazione 

per il giorno 28 luglio 2023 alle ore 11.30 con la commissione composta dai Consiglieri Avv.ti 

Sandro Sicilia e Valentina Del Grande  

Si comunichi. 

* 

Autorizzazione notifiche in proprio L. 53/1994 

Il Consiglio 

- vista la richiesta dell’Avv. Giulia POMPONI (autorizzazione n.455), e verificati i requisiti 

di legge; 

autorizza 

l’Avv. Giulia POMPONI alle notificazioni in proprio e manda il Presidente per la 

vidimazione del Registro Cronologico. 

* 

OMISSIS 

***** 

AGGIORNAMENTO ELENCHI 

Niente da segnalare 

***** 

TASSAZIONE NOTULE 

- Assegnazione notule presentate all’opinamento: come da elenco allegato. 

- Opinamento notule: come da elenco allegato. 

***** 
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PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

Il Segretario dà atto che sono pervenute n. 2 istanze di ammissione al patrocinio a spese 

dello Stato 

Il Consiglio delibera: 

n. 2 ammissioni 

***** 

FORMAZIONE 

Niente da segnalare. 

***** 

DIFESE D’UFFICIO 

IL CONSIGLIO 

esprime parere favorevole in ordine alla permanenza di n. 1 Avvocato nell’Elenco Unico 

Nazionale dei difensori d’ufficio per l’anno 2024. 

Manda alla segreteria per le comunicazioni al CNF. 

***** 

PROTOCOLLO RISERVATO 

Come da separato verbale 

***** 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

Relazione su riunione UDOFT del 18.07.2023 

Il Presidente relaziona il Consiglio sulla riunione UDOFT tenutasi il 18 luglio u.s.  

Trasmissione dati sul costo del personale  
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Il Presidente riferisce al Consiglio in merito alle considerazioni effettuate in sede di riunione 

UDOFT sulla opportunità di inviare i dati sul costo del personale al MEF, segnalando che il 

CNF ha chiarito che non ritiene applicabile ai COA l’obbligo della trasmissione. 

Il Presidente specifica che l’Avv. Paparo, a seguito di indicazioni del consulente del lavoro 

dell’Ordine di Firenze, ha già provveduto alla trasmissione alla Ragioneria Generale in 

quanto, in mancanza, sono previste sanzioni.  

Il Consiglio 

vista la comunicazione della RGS RPS di Arezzo del 26 giugno 2023 nella quale si segnala il 

sopravvenuto obbligo per gli Ordini Professionali all’invio dei dati del conto annuale delle 

spese sostenute per il personale, entro il 22 luglio 2023 e la successiva missiva del 18 luglio 

2023 nella quale si segnala la proroga della scadenza per l’invio dei suddetti dati fino al 22 

settembre, per le Federazioni e gli Ordini Professionali;  

presa visione della nota del 17 luglio 2023 con la quale il CNF comunica che non ritiene, allo 

stato, di dover fornire i dati relativi al conto annuale, ferma restando la piena autonomia dei 

COA di assumere eventuali determinazioni al riguardo; 

Pur prendendo atto della proroga intervenuta per il deposito del “conto personale”, ritiene 

opportuno che la relazione del conto venga affidata al consulente del lavoro.  

Si comunichi. 

***** 

COMUNICAZIONI DEL SEGRETARIO 

Conferenza permanente del 12.07.2023 

Il Segretario relazione il Consiglio circa la riunione della Conferenza permanete tenutasi il 12 

luglio u.s.  

***** 
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 COMUNICAZIONI DELLA TESORIERA 

Ratifica acquisto condizionatore segreteria Polo Civile 

La Tesoriera riferisce al Consiglio che si è reso necessario acquistare con urgenza un 

condizionatore per la Segreteria del Polo Civile, la spese sostenuta è stata di €. 281,97 più 

IVA; 

Il Consiglio ratifica. 

***** 

Nuove modalità rimborso spese Consiglieri per trasferte auto  

La Tesoriera segnala al Consiglio l’opportunità di modificare le modalità per il calcolo del 

rimborso spese dei Consiglieri, con particolare riguardo al costo delle trasferte in auto 

attualmente determinato sulla base delle Tabelle ACI; 

Il Consiglio 

Manda la Segreteria per la modifica del modulo per il rimborso spese. 

***** 

VARIE ED EVENTUALI 

***** 

Il verbale è chiuso alle ore 17:30 

Prossima Adunanza per il giorno 7 agosto 2023 ore 15.00 in modalità mista.  

               Il Segretario                    Il Presidente 
         Avv. Paolo Panzieri                Avv. Antonio Giovanni Ciacci 
 

 


